

輪と和

2年生 学級通信

『卒業式 & スーパー戦隊の話』号

2021/3/12

学級目標 『2nd Mission ～一人一人の成長～』

卒業式を終え・・・

昨日、卒業式が行われました。これまで、後輩をリードしてくれた先輩方の颯中生としての最後の晴れ舞台でした。大変立派な姿だったと思います。3年生は、中学校生活3年間のがんばりの成果を発揮してくれました。さらに、朝や休み時間、放課後を利用して卒業式はもちろん、卒業に向けて様々な取り組みをしていました。この姿を、忘れることなく、我々の大きな目標として記憶に刻んでほしいと思います。

そして、今日からは、我々が最高学年です。3年生が卒業し、4月に我々が3年生になるまでの残りの数日間。この期間を3年生になるための最後の準備期間として個人としても、集団としても、生活面でも、学習面でも自覚を持って生活しましょう。4月からは3年生です。

スーパー戦隊の話

キラメイジャーって知ってますか？ついこの間まで放送されていたスーパー戦隊シリーズの「魔進戦隊キラメイジャー」。さすがに見てはいなかったのですが、大人が読むようなコラムに大まじめにキラメイジャーのある台詞が取り上げられていて、それを読んで、少し考えることがありました。

「限界は超えないためにある！」という主人公の台詞があったそうです。この手の主人公は「限界突破」が当たり前ですよね。その真逆を行く台詞。この台詞が作られた理由が実に興味深く・・・いかに限界を未然に防ぐかが大切であるという思いが込められているそうです。“自分の限界のなかで解決できないか必死で策を考え、工夫する。そこで生まれるものがあれば、それが新しい価値観になるかもしれない。” 実際、限界を超えるなんてことは簡単にはできないし、超えようと思って超えられるのなら、それはもはや限界ではないのでしょうか。これ以上は、マズい！というのが限界であって、それを超えないなかで必死に何かを模索することが大切なのですね。なるほどなど。考えさせられましたね。

つまり、我々が普段、勉強したり、練習したりするのは、自分の”限界を、上限を広げるため”のものなのではないかと思いました。それこそが、自分の持つ“選択肢”を増やしてくれることになるのではないかと。追い込まれて奇跡的に出る・・・出るか出ないかも分からない120%の力に最初から期待してはならない。

まだまだ伸びしろだらけの中学生。自分の限界の幅を広げるために、鍛錬を積んでみませんか？



<3月15日～19日の連絡>

- 15日(月) 平常6校時 大法師清掃活動 部活なし 17時45分下校
- 16日(火) 平常6校時 部活：朝あり・放課後なし 15時30分下校
- 17日(水) 短縮6校時 きずなの日 職員会議 15時30分下校
- 18日(木) 平常6校時 部活あり 17時45分下校
- 19日(金) 平常6校時 部活あり 17時45分下校

※当面の主な予定・・・25日(木)修了式・離任式

月予定から変更になっています。

※「山梨ハイスクールガイド2020」は、ネット環境があれば、スマホやタブレットでも見ることができます。

“ハイスクールガイド 山梨”で検索するとヒットします。

※以前、お伝えした通り、修学旅行は秋に延期させていただきます。

<保護者の皆様へ>

先日は、お忙しいなか、遅い時間にも関わらず、学年PTA総会にお集まりいただきありがとうございました。コロナ禍で不自由な部分も多く、例年以上にご家庭にご協力をいただく場面の多い一年間でした。本当にありがとうございました。今年度も残りわずかとなりましたが、引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

